

Neue Volkskultur NÖ-Geschäftsführerin zu Gast im Rathaus

Krems – Bürgermeister Dr. Reinhard Resch empfing die neue Geschäftsführerin der Volkskultur Niederösterreich DI Manuela Göll in seinen Amtsräumen. Themen des informellen Gesprächs waren Kooperationsgespräche und eine Vorschau auf zukünftige Veranstaltungen in Krems im Haus der Regionen und vieles mehr.

DI Manuela Göll, geboren in Weitra, lebt nun in Stratzing, bringt viel Erfahrung durch ihre berufliche Laufbahn mit und ist in der Kulturszene durch ihr musikalisches Wirken bekannt. Sie wird Bewährtes und Neues verknüpfen sowie den Bereich der Regionalkultur, wie Handwerk, Volkstanz etc. mit vielen Veranstaltungen, wie zum Beispiel aufhOHRchen weiterentwickeln.

Foto: Bürgermeister Dr. Reinhard Resch gratuliert der neuen Geschäftsführerin DI Manuela Göll im Rathaus zur Ihrer neuen Aufgabe in der Volkskultur NÖ. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215